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ASSEMBLÉE NATIONALE
15ème législature

Prise en charge des clandestins de l'Aquarius
Question écrite n° 11917

Texte de la question

M. Bruno Bilde interroge M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur, sur la prise en charge des clandestins de
l'Aquarius. Le Président de la République s'est engagé il y a quelques jours à accueillir sur le territoire national
60 des 255 clandestins secourus en Méditerranée et acheminés jusque Malte. À l'heure où 54 % des Français
sont opposés à ce que les migrants soient répartis dans les différents pays d'Europe et à ce que la France en
accueille une partie, il est important qu'ils sachent que l'État finance des mesures contraires à cet avis. Il lui
demande s'il peut donc confirmer que le rapatriement et la prise en charge de ces 60 clandestins de Malte
jusqu'en France soient bien financés par des fonds publics.
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